
第10回　物流現場の在庫管理手法・棚卸初級者講座アンケート

１．今回のセミナーで良かった点、悪かった点を６段階で評価して下さい。
①会場 6

②進⾏ 6

③講師の話し方 6

④講座の配布資料 6

⑤講義の内容 6

⑥全体評価 6

２．今回のセミナーで印象に残った内容、学べたことをお聞かせください。
①現場のみならず事務職の方もしっかりと覚えていかないといけないと
 強く感じました。数字にこだわり研修内容を生かしていきたいです。
②ふだん耳に入る情報がどういう計算のもとか学べました。
 棚卸を行う意義を学び原因をみつけるきっかけを学べました。
③棚卸について委託先から報告をそのまま受け入れてしまっていたと
 思いました。週１回と年１回の棚卸も管理者として把握できるよう
 会社で数値の算出について確認したいと思います。
④管理者として把握すべき数値やデータを再確認できました。

３．今後開催してほしいセミナーのテーマ
②『報連相（ほうれんそう）の仕方』
③『社員間のコミュニケーション』
⑤『現場業務評価』

４．今回のセミナーの全体的な感想やご意見
①熱く語る姿カッコいいです！貴重なお時間をありがとうございました。
②動画など興味深いものがたくさんあり参考になりました。
③管理者としてデータ（数値）で現状を把握しきれていない所が多々あると
 感じ、今後の業務に役立つ内容で大変良い時間でした。
 また、ぜひ参加させていただきたいと思います。
④はじめてでも、気おうことなく参加する事の出来るセミナーだと
 思いました。ついていけない所もありましたが、資料を参考に
 学びなおすきっかけになると思いました。
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セミナーの良かった点・悪かった点

会場 進行 話し方 資料 内容 全体


